

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Si vous avez vu les luttes et ses angoisses ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 3

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Si vous avez vu les luttes et ses angoisses d'une âme qui vit dans l'erreur, vous comprendriez le bonheur de la vérité !

Mais, songeons-y : nous qui avons la sécurité dans le navire de la sainte Eglise, nous n'avons pas le droit d'y rester endormis. Ayons donc l'âme plus catholique, mettons tous la main à la manœuvre. Aucune de nos actions ne se termine à nous : nous sommes les anneaux d'une vaste chaîne, et nous transmettons à toute la chaîne, soit en mal, soit en bien, l'électricité morale qui nous a ébranlés.

Au lieu de faire souffrir l'Eglise par nos infidélités, faisons-la grandir par nos progrès ; au lieu de la compromettre par le déclin de notre piété, enrichissons-la par nos vertus et nos fatigues généreuses. Prenons place dans les doux et glorieux combats de la vérité et de la charité.